

福祉活動部 2023年度 活動のまとめ

トルコ・シリア大地震 救援金募金

2023年度は、昨年度のユニセフ「ウクライナ緊急募金」(こども達への支援)に引き続き、海外支援募金からスタートしました。

2023年2月6日に起こったトルコ・シリア大地震では、日本での阪神淡路大震災・東日本大震災を思い起こすほどの大きな被害がありました。

入学式では、私達福祉活動部・生徒会の呼びかけに、保護者さまを中心に快く募金いただき、日本赤十字社を通じて現地へ送金することができました。
ご協力ありがとうございました。



保育園との交流

「西鈴蘭台頌栄保育園」さんとの往復訪問交流を行いました。

5月には、私達福祉活動部生徒が保育園を訪問して、お庭でパネルシアターを上演したあと、こども達と自由に遊びました。

7月には、保育園のこども達を学校に招待して、恒例の「校内畑イモ掘り」を行い、そのあとはオリジナルの人形劇と紙芝居を披露しました。

今年の工作は、「ビリビリマイク」！ こども達とお話すると、ビリビリ声になって聞こえたよ～。



手話の取組み

今年度は文化祭の展示部門に参入し、絵本とともに、手話の「特大指文字表」を描いて展示しました。2学期と3学期には、そんな指文字と基本的なあいさつを復習したあとで、兵庫県の聴覚障害者協会さんより、聴覚障害者の講師さんと、聞こえる講師さん(通訳)を招いて、手話講習会で会話練習を行いました。



能登半島地震災害 義援金募金

今年度末は、新年に入って早々“能登半島地震”があり、早急に義援金募金を行うことにしました。急いでプラカードを作り、生徒会のメンバーとともに登下校する生徒・教職員向けに募金活動を行いました。保護者の方からお金を預かって登校してきた生徒も多くいました。



集まったお金は、日本赤十字社への振込を通して、被災地に届けました。

災害にあわれた方の生活が少しでも早く元に戻ることを願って、私達福祉活動部は、生徒会といっしょに、募金活動を継続していくつもりです。私達の思いが、被災地に届きますように。

